



Melihat Seru dan Asyiknya SiBakul Malioboro Menari 2023

Mendukung UMKM dan Menghibur Pelancong

Malioboro padat di hari Sabtu (2/9). Ini karena ada 1.700 orang menari di agenda SiBakul Malioboro Menari 2023 yang dilaksanakan di Teras Malioboro 1 dan sebagian ruas Jalan Malioboro. Acara tersebut bertujuan untuk mempromosikan SiBakul, program pembinaan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) yang diinisiasi oleh Dinas Koperasi dan UKM DIY. Pun untuk memperingati 11 tahun keistimewaan DI Yogyakarta.

Ribuan orang itu mengenakan pakaian kebaya, lengkap dengan aksesoris modern yang cocok dipadupadankan, seperti kalung dan topi. Tak lupa, mereka memakai syal, produk dari

UMKM di DI Yogyakarta.

Sebagian besar dari mereka adalah pegiat *line dance*, olahraga dengan sentuhan koreografi gerakan tari, yang berasal dari beberapa daerah di Indonesia, seperti DIY, Jawa Tengah, Jawa Barat,



TRIBUN JOGJA/ARDHIKE INDAH

MERIAH - Para peserta SiBakul Malioboro Menari 2023 di Teras Malioboro 1 dan sebagian Jalan Malioboro, Sabtu (2/9).

● ke halaman 11

Mendukung UMKM

● Sambungan Hal 1

Jawa Timur, Lampung, Bali, DKI Jakarta, Bangka Belitung, dan Kalimantan Tengah. Gelaran ini pun tercatat di buku rekor Museum Rekor Indonesia (MURI).

Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY, Srie Nurkyatsiwi menjelaskan, *event* ini bukan sekadar mengumpulkan para pegiat *line dance*, tapi juga menumbuhkan

ketahanan ekonomi para pelaku UMKM. "Khususnya para pelaku UMKM di Teras Malioboro 1 dan pelaku ekonomi di sepanjang sumbu filosofi ini," tuturnya.

Dijelaskan Siwi, kegiatan itu difasilitasi dari Dana Keistimewaan (Danais) tahun 2023. Adapun rekor MURI yang didapat berjudul *Line Dance Berbusana Tradisional Nusantara dan Syal Motif Batik oleh Penarik yang Terbanyak*.

Para peserta itu pun tidak hanya sekadar menari di Jalan Malioboro, mereka juga diminta untuk berbe-

lanja di Teras Malioboro 1. "Para peserta mendapatkan *voucher* yang dapat digunakan di Teras Malioboro 1. Kalau kurang (belanjanya) tidak boleh, tapi kalau lebih, ditambah uang tunai," beber Siwi lagi.

Voucher tersebut berlaku untuk semua produk fesyen, kriya, hingga makanan. Peserta juga mendapatkan fasilitas gratis ongkos kirim berbelanja di Teras Malioboro 1.

Menyenangkan

Sementara itu, salah satu pengunjung Malioboro, Amelia (20), merasa senang

bisa menonton gelaran ini. Sebenarnya, dia juga tidak tahu ada *event* tersebut dan merasa beruntung bisa menonton perhelatan ini.

"Malioboro tuh pasti ada aja agendanya. Ya, pawai, ya, nari-nari begini. Asyik tahu lihat banyak orang menari. Kitanya yang turis jadi punya cerita, punya foto baru," tutur Amelia. Menurutnya, acara menari di Malioboro itu layak diapresiasi dan dapat menarik perhatian para pelancong yang datang ke jalan termasyhur di Yogyakarta ini. **(ard/ord)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005